



Vidéo des conférences de carême en doyenné

Le dimanche 5 mars dernier avait lieu notre première conférence de Carême par Guillaume Dezaunay sur le thème : 'L'église des pauvres'.

Le jeudi 16 mars dernier avait lieu notre deuxième conférence de Carême par le père Laurent Maurin sur le thème : 'Une lecture du Concile pour aujourd'hui'.

Le lundi 27 mars dernier avait lieu notre troisième conférence de Carême par le Père Martial Leblanc sur le thème : " Le dimanche c'est quoi ? Vers une vie eucharistique..."

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 04/02/2026 -

<https://charente.catholique.fr/grand-angouleme/actualites/video-de-la-premiere-conference-de-careme-avec-guillaume-dezaunay/>